
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

来週の時間割 
 ２６日（月） ２７日（火） ２８日（水） ２９日（木） ３０日（金） １０月１日（土） 

１組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 2組 ３組 １組 2組 ３組 

①  
学活 学活 学活 英語 理科 英語 

渋谷区立 

中学校 

陸上競技 

大会 

 

お弁当が必要

になります。 

 

理科 理科 音楽 体育 美術 理科 理科 社会 技術 

担任 担任 担任 少人数 曽根田 少人数 住廣 曽根田 山田 島田 柿崎 曽根田 曽根田 伊藤 安諸 

②  
数学 英語 数学 社会 英語 国語 英語 国語 英語 美術 理科 体育 総合 総合 総合 

少人数 少人数 少人数 伊藤 少人数 三浦 少人数 三浦 少人数 柿崎 住廣 北村 担任 担任 担任 

③  
国語 音楽 社会 体育 数学 体育 音楽 体育 社会 社会 国語 美術 総合 総合 総合 

三浦 山田 伊藤 北村 少人数 島田 山田 島田 伊藤 伊藤 三浦 柿崎 担任 担任 担任 

④  
社会 体育 理科 理科 理科 社会 英語 社会 英語 理科 数学 国語    

伊藤 北村 曽根田 曽根田 住廣 伊藤 少人数 伊藤 少人数 住廣 少人数 三浦    

⑤  
立会演説会 

タブレット必要 

国語 家庭科 理科 数学 英語 数学 技術 社会 理科    

三浦 宮坂 住廣 少人数 少人数 少人数 安諸 伊藤 住廣    

⑥  
学活 学活 学活 道徳 道徳 道徳       

担任 担任 担任 担任 担任 担任       

連絡

事項 定期考査の記録 

提出締切 
⑥前日指導 

詳細については

先日配布された

手紙を見ること 

⑥係・委員会

決め 

専門委員会 

（後期第一回） 

➁➂ SDGｓ 
発表 

 

ＳＤＧｓ発表が迫っています。 
 来週１０月１日の土曜日授業にＳＤＧｓの発表を予定しています。まずは、班の新聞の作成を間に合わ

せましょう。そして、発表の練習をします。練習時間に関しては、後日担任の先生からお話があるので

しっかり聞き、本番を意識した練習の時間にしてください。 

土曜日に発表を設定した理由は、お家の人に見てもらいたい 

からです。いつもと違う雰囲気での発表をすることでいつも 

と違った緊張感があると思います。恥ずかしい気持ちはあると 

思いますが、みんなでがんばってつくった新聞です。堂々と発 

表できるようにがんばってください。聞いている人が知りたい 

のは、『SDGｓの内容』です。どんな発表になるか楽しみです。 

期待しています。 

～保護者の皆さま～ 

 １０月１日は、学校公開になっております。少しの時間でも構いません。ご参観ください。 

 

 

 

期末試験を終え、終業式に向けて 
 終業式まで２週間となりました。早いもので２年生の前半が終わります。昨年の一年生の頃と比べる

とどのような成長があったでしょうか？ 

先週の避難訓練はどうでしたか？一年生の目に君たちの姿はどう映ったでしょうか？避難訓練自体

は君たちのことだったのでよくできていました。一年生も上級生たちの緊張感が伝わったのでしょう。

全体的にいい緊張感で避難訓練を終えることができました。 

 さて、後期はどんな目標を設定しますか？部活や勉強、趣味に力を入れるなど、去年と比べて体力が

つき、気持ちに余裕ができた人がいると思います。色々なことに挑戦して自分の可能性を広げてみま

せんか？失敗が怖い、無駄なことをしたくないということからどうしても選択肢を限定してしまいがち

です。みんなの話を聞くと、塾などの習い事で毎日を過ごすことで精一杯のようですが、一息ついたと

きに自分のことを考えてみるといいでしょう。どんな将来が考えられますか？これをきっかけに考えて

みましょう。 

 

 

 

 

ある日の職員室での出来事 

…会話は、やはり相手の表情（＝顔）を見たい 
 学年の先生方に知らせたいことがあったので、Teams を利用して学年の先生に連絡をしました。す

ると、すぐ近くにいた先生が Teams 上でリアクションをしました。「近くにいるのにチャットで返事を

するなんて不思議ですね。」と。もちろんこのリアクションは、その時不在の先生が後で確認するためで

す。確かに便利なツールですし、使い方だって間違っていないです。ただ、相手の考えを聞くまでの会

話の中で、表情や次の発言までの間の取り方や声質などでより伝わることがあると思います。いつの

時代になっても人と人の会話はなくなってほしくないです。 

いつかの夢で、職員室で話しかけようとしたときに「会話は全てチ 

ャットにしてください。空いた時間に返事をします」というとんでも 

ない夢を見ました。どうかそんな時代が来ないことを切に願ってい 

ます。 
 


